

Le Journal de Gien, 29 juin 2017

VIENNE-EN-VAL

Inauguration du bâtiment périscolaire



Odile Durand (à droite) a coupé le ruban tricolore sous les yeux des sénateurs Sueur et Cardoux, du député de Ganay, de Maud Arrivault et Gérard Malbo.

Au début des années 2000, la population de la commune connaît un nouveau développement. La municipalité va mettre en place un service d'accueil périscolaire. Ce service sera élargi à l'accueil durant les vacances scolaires. Les enfants seront alors hébergés dans l'ancienne école de filles, l'étage servant de lieu de stockage communal et associatif. Le bâtiment vient

d'être rénové après 9 mois de travaux dont le montant s'est élevé à 381 800 €. Chaque matin et chaque soir 50 à 60 enfants sont accueillis dans les locaux. L'étage a été transformé en une grande salle d'une centaine de m2 qui est apprécié des danseuses et praticiens du yoga. Le bâtiment a été officiellement inauguré par Odile Durand, maire, entourée d'élus locaux.